

Gemeinschaftsleiter:
Andreas Wiesmann | Römerstraße 56a | 79618 Rheinfelden | ☎07623-59146

„Gemeinschafts-Blättle“ Nr. 2

April 2019

Liebe Mitgliederfamilien, liebe Siedler

Unser Vertikutierer

Endlich hat der Frühling Einzug gehalten und die kalte Jahreszeit ist Vergangenheit. Unsere Gärten warten auf die Frühjahrspflege. Für das Face-Lifting Ihres Rasens können wir Ihnen wieder unseren Vertikutierer anbieten; Ihr Rasen freut sich bestimmt, wenn er von allem Moos, Unkraut und sonstigen Überbleibseln des Vorjahres befreit wird. Es handelt sich um einen leistungsstarken **Vertikutierer mit Benzinantrieb** und steht in der Blauenstr. 32 bei unserem Vorstandsmitglied Andreas Martin für Sie bereit. Er ist unter der Tel. Nr. 07623-63811 erreichbar und macht mit Ihnen den Termin und alle weiteren Modalitäten aus.



Wir gratulieren!

Anfang März wurde unser Mitglied, **Frau Hannelore Nuss**, mit der **Staufer-Medaille des Landes Baden-Württemberg** für ihr unermüdliches soziales Wirken für Mensch und Tier ausgezeichnet. Diese Ehrung ist mit einer Urkunde des Ministerpräsidenten des Landes verbunden, in der er seinen Dank und seine Anerkennung für die Verdienste der geehrten Persönlichkeit(en) um das Land Baden-Württemberg zum Ausdruck bringt.

Als Vorsitzende des Kreisverbandes der Arbeiterwohlfahrt (AWO) und des Rheinfelder Tierschutzvereins ist sie seit langen Jahren unermüdlich tätig.

Liebe Hannelore, herzlichen Glückwunsch auch von unserer Seite!



Bürgerbus / Bürgermobil

In der Januarausgabe unseres Blättles lag ein Umfragebogen bei, um dessen Beantwortung und Rücksendung wir gebeten hatten. Die Resonanz war nicht gerade überwältigend, 27 Rücksendungen sind für unsere große Siedlung wenig. Dafür stellten sich diese in der Auswertung für ein Mobil aber durchweg positiv dar. In Kürze kann ich folgendes wiederholen:

Das **Bürgermobil Rheinfelden** ist zwischenzeitlich angeschoben.

Am 13. März trafen sich Vertreter des Stadtseniorenrates, des Arbeitskreises Barrierefrei, des Gewerbevereins, der Dinkelberger Landfrauen, der AWO Minseln, einige SPD-Gemeinderäte und Mitglieder sowie mir von der Siedlergemeinschaft, um weiteres Vorgehen zu besprechen und nächste Schritte anzugehen.

Bitte wenden

Gemeinschaftsleiter:

Andreas Wiesmann | Römerstraße 56a | 79618 Rheinfelden | ☎07623-59146

Das Bürgermobil soll die Dinkelberggemeinden und das ganze Stadtgebiet umfassen, was auch die Siedlung beinhaltet.

Es soll keine Konkurrenz zum öffentlichen Nahverkehr darstellen. Die Fahrzeuge sollen aber im Gegensatz zu den meisten Linienbussen für unsere älteren Mitbürger mit Rollatoren besonders geeignet sein. Es haben sich aus den Dinkelberggemeinden bereits 16 Freiwillige gemeldet, die sich als Fahrer zur Verfügung stellen möchten. Aus unserer Siedlung sind 2 Personen bereit für einen Einsatz.

Es gibt für den Aufbau aber noch mehr Themen zu bearbeiten; wie Telefondienst, Routenplanung, Fahrzeug, Finanzierung und Sponsoring.

Es findet am 29. April ein nächstes gemeinsames Treffen statt. Derzeit ist noch offen, wo es stattfinden wird, bis zum genannten Termin kann ich aber Auskunft geben. Wer sich aktiv am Aufbau eines Bürgermobils in Rheinfelden beteiligen möchte, ist herzlich willkommen.

Interessierte können mit Frau Eveline Klein Kontakt aufnehmen, ihre E-Mail-Adresse lautet: eveline.klein@web.de.

Die Badische Zeitung berichtete in ihrer Ausgabe am 26.03.2016 bereits darüber.



Wahlen Vorstände Siedlergemeinschaft 2019

Liebe Mitglieder,

an der diesjährigen Jahreshauptversammlung, welche im September stattfindet, wird die Vorstandschaft wieder neu gewählt. Die Wahlen finden im Turnus von 3 Jahren statt. Ihre derzeitige Vorstandschaft hat sich bereit erklärt, in ihre dritte Amtszeit zu gehen.

Das bedeutet aber nicht, dass wir neue Mitglieder ausschließen!

Im Gegenteil, wir freuen uns auf Sie mit Ihren Ideen und Ihre Bereitschaft, aktiv mitzuwirken. Wir informieren gerne!

Wir wissen auch, dass Sie alle von Herzen gerne in ein Amt drängen und mitwirken wollen ☺. Damit wir Ihren großen Andrang koordinieren können und auf der Jahreshauptversammlung zu den Wahlen gut vorbereitet sind, bitten wir Sie, bis spätestens Ende Juli mit uns in Kontakt zu treten. Das Kontaktformular auf unserer Homepage steht Ihnen dafür zur Verfügung oder jedes Vorstandsmitglied gibt auch gerne Auskunft. ☺



Termine 2019

Sa. **29.06.2019** Flohmarkt in der Siedlung (bei genügend Teilnehmern)

Fr. **13.09.2019** Jahreshauptversammlung im Paulussaal

Sa. **12.10.2019** Metzgete im Paulussaal

Es werden noch Termine u. a. für eine Feuerlöscherprüfung und auch das beliebte Buure-z`Morge bekannt gegeben.

Gemeinschaftsleiter:

Andreas Wiesmann | Römerstraße 56a | 79618 Rheinfelden | ☎07623-59146

Das Buure-z`Morge kann in diesem Jahr leider nicht auf dem Bühlerhof durchgeführt werden. Die Familie Bühler möchte eine Pause einlegen. Wir prüfen derzeit aber Alternativen in verschiedenen Himmelsrichtungen und werden eine geeignete Lokalität rechtzeitig bekannt geben.



So, und nun

wünschen wir Ihnen allen ein frohes Osterfest!



Liebe Grüße aus der Vorstandschaft
Andreas Wiesmann,
Ihr Gemeinschaftsleiter